

Schreck lass nach!



Auch das kann passieren!

19.04.2009, wir waren nur 10 Tage weg.

Hier ist Geduld angesagt! Abfischen des Schlamm's ist nötig. Dann warten, warten und nochmals warten. Aber es lohnt sich. Nach 3 – 4 Wochen ist der Spuk vorbei. Die Mikroorganismen und Kleinlebewesen brauchen „Futter“ um den Gegenpart zu übernehmen. Der Teich lohnt dafür mit einer Vielfalt von Lebewesen.

Es wurde kein aquaBAL® eingesetzt. Erst im Juni wieder eine kleine Menge. Sehen Sie den „Stand der Dinge“ vom 19.07.2009, drei Monate später im separaten PDF.